



UDCHG - AD2CG - ADH ST SAVIN - PCDDEI - AGIR POUR ST MARIENS

LETTRE AUX CANDIDATES ET AUX CANDIDATS AUX ELECTIONS LEGISLATIVES

A la veille des élections législatives, il est très important que la population connaisse votre position par rapport à la décision du SMICVAL d'abandonner la collecte des déchets ménagers en porte-à-porte.

Cette décision brutale prise sans réelle concertation avec les habitants, les élus des petites communes et les associations d'usagers, constitue une étape supplémentaire dans le démantèlement du service public déjà très perceptible en milieu rural.

La réforme engagée par le SMICVAL ignore de fait les plus faibles : PMR, personnes âgées, personnes sans moyen de déplacement, familles avec enfants en bas âge et autres.

Cette réforme, au mépris des recommandations de L'ADEME, oblige à l'utilisation des véhicules particuliers qui représentent 50% de la pollution automobile et est de plus à l'origine de nombreux troubles que subissent nos concitoyens quotidiennement.

Quelle est donc votre position sur cette décision ?

Nous la communiquerons à nos mille foyers d'adhérents et à l'ensemble des sympathisants soutenant notre action.

Mesdames, Messieurs veuillez agréer nos salutations les plus respectueuses.

Pour toute réponse merci d'adresser un mail à : bobetarnaud@orange.fr
Diffusé le 22 juin 2024